

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil analisis dari studi yang dilakukan terhadap komponen desa wisata yang ada di Desa Lekuk 50 Tumbi yang dilakukan dengan pendekatan deskriptif kualitatif terhadap potensi desa wisata melalui tiga komponen, yaitu daya tarik, akomodasi dan sarana pendukung wisata, Berikut adalah kesimpulan dan rekomendasi studi yang telah dilakukan:

1.1 Kesimpulan

Kesimpulan ini berisikan hal-hal yang telah diperoleh berdasarkan hasil analisis dengan mengidentifikasi kriteria terhadap variabel komponen desa wisata, yaitu daya tarik wisata, atraksi wisata dan akomodasi serta sarana pendukung wisata. Desa Lekuk 50 Tumbi memenuhi seluruh komponen desa wisata, yaitu daya tarik, akomodasi dan sarana pendukung wisata. Daya tarik wisata dapat dinikmati wisatawan yang ada yaitu berupa daya tarik alam, daya tarik buatan dan atraksi wisata, dilengkapi dengan akomodasi dan sarana pendukung wisata yang tersedia di Desa Lekuk 50 Tumbi. Daya tarik, akomodasi dan sarana pendukung desa wisata saling terintegrasi sehingga dapat menjadi potensi Desa Lekuk 50 Tumbi menjadi desa wisata.

- a. Desa Lekuk 50 Tumbi memiliki daya tarik berupa daya tarik alam, daya tarik buatan dan atraksi berupa aktivitas wisata. Daya tarik alam yang beragam berupa hutan adat yang bernama Hutan Hulu Air/Ulu Air *Forest* yang didalamnya terdapat lima danau yang menjadi objek wisata. Daya tarik buatan berupa taman, masjid dan artefak serta penampilan kesenian berupa *Kenduri Sko*.
- b. Atraksi wisata yang ada di Desa Lekuk 50 Tumbi meliputi kegiatan kesenian berupa Tari Tauh dan Gong Buluh yang biasa ditampilkan di pentas kesenian. Aktivitas wisata lain dapat dilakukan di objek wisata alam, seperti *trekking*, fotografi dan *bamboo rafting*. *Trekking* dan *bamboo rafting* dapat dilakukan di danau yang ada di Desa Lekuk 50 Tumbi. Setiap daya tarik yang dimiliki memenuhi kriteria masing-masing daya tarik dan dapat dinikmati wisatawan yang datang ke Desa Lekuk 50 Tumbi.
- c. Akomodasi di Desa Lekuk 50 Tumbi terdapat lima unit penginapan berupa *homestay* yang tersebar di beberapa tempat dalam Desa Lekuk 50 Tumbi. Lima *homestay* memenuhi kebutuhan pengunjung dengan menyediakan kamar tidur

dan fasilitas kamar mandi serta konsumsi, dan dilengkapi peyewaan kendaraan yang dapat digunakan wisatawan. Selain penginapan, juga terdapat sarana pendukung yang dapat memenuhi kebutuhan pangan bagi pengunjung berupa rumah makan/warung makan, serta toko cinderamata dimana pengunjung dapat membeli oleh-oleh khas Desa Lekuk 50 Tumbi dan Kerinci. *Homestay* yang ada di Desa Lekuk 50 Tumbi layak melayani pengunjung sebagai *homestay* untuk desa wisata.

1.2 Rekomendasi

Rekomendasi berisikan upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan potensi Desa Lekuk 50 Tumbi sebagai desa wisata, didasarkan dari kesimpulan yang telah ditarik dari studi ini bahwa Desa Lekuk 50 Tumbi memiliki potensi sebagai desa wisata. Untuk itu, perlu dibuat perencanaan atau pengembangan daya tarik, atraksi dan sarana pendukung desa wisata, serta promosi dan pengemasan daya tarik yang menarik wisatawan untuk mengunjungi Desa Lekuk 50 Tumbi sebagai desa wisata di Kabupaten Kerinci.